

PRÉSIDENTE

Paris, le 15 juillet 2020

COMMUNIQUÉ DU PRÉSIDENT DE L'ASSEMBLÉE NATIONALE

Les députés ont accordé une large confiance au Premier ministre Jean Castex et à son Gouvernement. Je me réjouis que sa déclaration ait repris des éléments essentiels du courrier de propositions que j'avais eu l'honneur d'adresser au Président de la République en réponse à sa sollicitation.

Ainsi, le Premier ministre a évoqué le sentiment de ceux de nos concitoyens qui se sentent isolés et laissés pour compte. Il a prôné, à juste titre, l'adaptation de notre organisation collective aux réalités des territoires. L'État devra y prendre toute sa part. Je partage ce diagnostic lucide et courageux.

Dialoguer pour agir à partir des territoires c'est garantir que les décisions soient suivies d'effet. Le Premier ministre a confirmé qu'une nouvelle étape de décentralisation et une nouvelle organisation territoriale de l'État seront rapidement en discussion avant la fin de l'année, avec un but clair : un État renforcé au niveau des départements et des collectivités libérées.

Anticiper et planifier sont des actions indispensables pour refonder demain une souveraineté nationale et européenne. Cela exige des actes concrets, au premier rang desquels les investissements annoncés dans le déploiement du très haut débit et la rénovation énergétique des bâtiments. L'annonce de la création d'un commissariat général au plan va également dans le bon sens.

Les objectifs posés par le Premier ministre et la méthode qu'il entend déployer répondent aux nécessités de modernisation de notre pays, de relance économique, écologique, sociale et culturelle, de dialogue et de cohésion nationale qui sont les défis que nous devons relever dans un esprit de dépassement, de rassemblement et de concorde.

CONTACT PRESSE :

Christophe MALBRANQUE – 01 40 63 59 48

presse.presidence@assemblee-nationale.fr